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Коксохимики комбината трудятся в этом году с большим напряжением. Однако, не
смотря на сложившиеся трудности, коллектив стремится сделать все возможное, чтобы 
обеспечить доменщиков коксом. 

НА СНИМКЕ: дверевой третьего коксового цеха Василий Алексеевич ГРЯЗНОВ, 
успешно выполняющий свои социалистические обязательства. 

Фото Н. Нестерепко. 

НЕ О С Т А В Л Я Т Ь БЕЗ В Н И М А Н И И 
К Р И Т И Ч Е С К И Е З А М Е Ч А Н И Я 

Докладчик, председа
тель комитета профсоюза 
цеха изложниц В. Ф. Во-
роиецкий, назвал неко
торые данные, характе- . 
ризующие положительные 
стороны работы цеха и 
его подразделений, пере
числил, какие бригады и 
службы занимали и не 
занимали призовые ме
ста в социалистическом 
соревновании, • кому из 
рабочих присваивалось 
звание лучшего по про
фессии. Рассказал он и 
о том, как цеховой коми
тет заботился об улуч
шении жилищных усло
вий, оздоровлении и от
дыхе трудящихся. Все 
это, бесспорно, интересо
вало делегатов отчетно-
выборной профсоюзной 
конференции. Они в этом 
видели определенную ра
боту своего выборного 
органа. Но вот когда 
т. Воронецкий упомянул 
о том, что «хотелось бы 
вспомнить о тех неис
пользованных резервах, 
которые влияют на урр; 
в,ень производительности 
труда и экономические 
показатели», делегаты, 
наверное, полагали, что 
докладчик не ' только 
«вспомнит», но и проана
лизирует, какие и поче
му не использованы ре
зервы производства, на
зовет, какие меры пред
принимал профсоюзный 
комитет для приведения 
их в действие. Короче 
говоря, со знанием дела 
вскроет имевшиеся недо
статки, чтобы для их уст
ранения сообща опреде
лить конкретные меры. 

В цехе большая теку
честь кадров. За отчет- 1 

ный период принято на 
работу 1'26, уволено — 
144 человека. Нет надоб
ности расписывать, что 
означает такая текучесть 
для производства. Ко
нечно, в значительной ме
ре оказываются тяжелые 
условия труда, и не все 
для его облегчения в це
хе могут сделать своими 
силами. Требуется боль
шая помощь службы глав
ного механика и руковод
ства комбината. Ну, а до
статочную ли заботу и на
стойчивость проявили хо
зяйственные руководите
ли и профсоюзный коми
тет цеха об улучшении 
условий труда, повыше
нии качества ремонта 
оборудования и сокра
щения его простоев? Де
легаты, конференции в 
своих выступлениях, ду
мается, обстоятельно от
ветили на этот вопрос. 

Машинист крана вто
рой бригады Ю. А. Федо
ров: 

— Год назад коллек
тив нашей бригады встре
чался с руководителями 
цеха. Тогда мы просили 
организовать ремонт вен
тиляторов и вибрацион
ных решеток. Нам отве

тили — разберемся в ра
бочем порядке. И по сей 
день разбираются. А 
больше нам не удава
лось высказать им такую 
просьбу. Был раньше 
график посещения смен
но-встречных собраний 
начальником цеха, его 
помощниками, руководи
телями общественных ор
ганизаций, теперь такого 
графика нет и не бывают 
они на наших сменно-
встречных собраниях. 

Бригадир земледелии 
Е. С, Латышев: 

— В смесительном от
делении резко ухудши
лись условия труда: не 
работает вентиляция. 
Сейчас надо бы остеклить 
окна, чего-то выжидают, 
видимо, морозов, а ведь 
и без них сквозняки нам 
мешают. 

Старший общественный 
инспектор охраны труда 
П. Г. Ситин: 

— Прежний начальник 
участка землеприготови-
тельного отделения мно
гое сделал по улучше
нию условий труда, ухо
ду за оборудованием и 
поддержанию его в ра
бочем состоянии. Нынеш
ний же — Н. Г. Татарин-
ков — никакой заботы 
об этом не проявляет. 
Оборудование запущен;), 
и не определены ответст
венные за его состояние. 

Разумеется, плохо, что 
уже два года разраба
тывается проект замены 
тракта удаления горелой 
земли шламопроводом, 
не решается вопрос ме
ханизации ручного тру
да обрубщиков поддонов, 
о чем говорил на конфе
ренции начальник цеха 
В. М. Фарафонов. Нужна, 
конечно, и коренная пе
рестройка многих техно
логических . процессов. 
Однако нельзя согла
ситься с тем, что руко
водители цеха использо
вали все возможности 
для улучшения условий 
труда, ремонта оборудо
вания и сокращения его 
простоев. Об этом сви
детельствуют приведен
ные выше выступления. 
Больше того, как отме
тил заместитель главного 
механика к о м б и н а т а 
Л. Н. Преображенский, 
недавняя комплексная 
проверка показала, что в 
цехе нет даже графика 
профилактических ос
мотров оборудования. Не 
делает это чести и служ
бе главного механика, но 
и ответственности с ру
ководителей цеха не сни
мает. Да и цеховой ко
митет профсоюза обязан 
был вникнуть во все эти 
упущения и нерешенные 
вопросы, больше прояв
лять заботы об интере

сах трудящихся. Коми
тет и его председатель, 
как указывали делегаты, 
в отчетном периоде сни
зили свою активность, и 
не только в тех делах и 
направлениях, о которых 
говорилось выше. 

Допускаются большие 
потери рабочего времени 
из-за прогулов, попада
ний в медвытрезвитель, 
бытового травматизма. 
За отчетный период толь
ко из-за бытового трав
матизма потеряно 53fi 
человеко-дней. А в чем 
его причины? То же 
пьянство, неумение орга
низовать свой досуг, не
достаток личной культу
ры. Многое мог бы сде
лать профсоюзный коми
тет со своим активом в 
воспитании трудящихся, 
улучшении культурно-
массовой работы. А что 
он имееТ в своем активе? 
Делегаты конференции 
не обошли молчанием и 
этот вопрос. 

— Мы ждали, что цех
ком организует универ
ситет культуры, — гово
рил Ю. А. Федоров, — 
рабочие будут иметь воз
можность приобщаться к 
музыке, литературе, сце
ническому искусству. Но 
не дождались. 

Е. С. Лытышев сделал 
серьезный упрек Комите
ту профсоюза и началь
нику цеха за недостаточ
ное внимание развитию 
физнультурно - массовой 
работы. 

Машинист к р а н а 
Н. Б. Скороходова ска
зала, что цехком плохо 
заботился об организации 
коллективных выездов за 
город, в частности, на 
свою базу отдыха. 

Поднимали делегаты н 
такие немаловажные во
просы. Руководители це
ха при приеме людей на 
работу не представляют 
их коллективам бригад, 
которые могли бы выска
зать свои требования, 
прочувствовать ответст
венность за воспитание 
принимаемых. Для ук
репления трудовой и 
производственной дисци
плины плохо используют
ся средства наглядной 
агитации. 

Докладчик призывал 
делегатов конференции 
дополнить доклад цехо
вого комитета (кстати, 
довольно-таки поверх
ностный) и высказывать 
критические замечания. 
Они основательно допол
нили доклад и высказали 
немало критических за
мечаний.. Задача нового 
состава цехкома теперь 
состоит в том, чтобы ни 
одно из них не осталось 
без внимания. 

П. КУЧУМОВ. 

Лидирует 
первая 

Отлично трудился кол

лектив доменной печи 

№ 2 в августе. Задание 

месяца было перекрыто. 
Доменщики добились зна

чительной экономии кокса 
на выплавке каждой тонны 
металла. Это особенно важ
но сейчас, когда коллектив 
коксовиков хронически не 
справляется с заданием по 
производству кокса. На вто
рой домне при выплавке каж
дой тонны чугуна сберега
лось по девять килограммов 
кокса. Это позволило сэко
номить за месяц около 900 
тоня кокса. 

Лидером в социалистиче
ском соревновании коллек
тивов, обслуживающих вто
рую домну, является первая 
бригада, руководимая мас
тером Л. Ф. Мавроным. Сла
женную работу коллектива 
обеспечивает старший горно
вой И. И. Баландин. За ус
пешное выполнение напря
женной программы августа 
этому коллективу присвоено 
звание лучшего по комбпна-
ту. 

Г. ЯКОВЛЕВ. • Отчеты и выборы в комсомоле 

П О В Ы С И Т Ь А К Т И В Н О С Т Ь 
(Окончание. 
Начало на 1-й стр.) 
существующих недостатков. 
Был избран новый состав 
бюро и приняты социали
стические обязательства 
комсомольской организации 

ЦЛА по достойной встрече щим общественную и произ-
110-й' годовщины со дня водственную деятельность, 
рождения В. И. Ленина и были вручены грамоты ко-
50-летвя ММК- митета комсомола комбина-

iB завершение отчетно-вы- та. 
борного комсомольского со
брания активным комсо- • А. МЯГКОВ, 
мольцам, успешно сочетаю- старший инженер ЦЛА. 

В красном уголке ТЭЦ се
годня заметное оживление. 
На стене висят лозунги: 
«Магнитка работает на со
циализм», «Ю-ю пятилетку 
— досрочно!», «Даешь Маг
нитку!», «Магнитке — 50» 
и другие. Через несколько 
минут здесь начнется отчет
но-выборное комсомольское 
собрание, и комната посте
пенно наполняется разного
лосым шумом. Мое внима
ние привлекает оформление 
красного уголка, а именно 
два стенда: «Лучшие /поди» 
и «Ветераны труда». На фо
йе темного дерева размеще
ны фотографии передовых 
рабочих ТЭЦ, а рядом 
стенд, где на таком же фо
не четкими буквами, напи
саны фамилии старейших ра
ботников, с которых берет 
пример сегодняшняя моло
дежь. 

Проходят последние ми
нуты подготовки к проведе
нию собрания, и в комнате 
воцаряется полная тишина. 
Председатель собрания, член 
бюро ВЛКСМ ТЭЦ В. Афа
насьев открывает отчетно-
выборное комсомольское со
брание. Слово предоставля
ется заместители секретаря 
комсомольской организации 
А. Тимошину. Аудитория 
внимательно слушает вы
ступающего. Говорит он не
торопливо, сдержанно, по
следовательно анализируя 
работу всех звеньев: культ
массового сектора, спортив
ного, штаба «Комсомольско
го прожектора», шефского 
сектора. Обращает внимание 
присутствующих также на 
анализ работы с несоюзной 
молодежью, нарушителями 
трудовой дисциплины, гово
рит о работе комсомольцев 
и оперативном отряде. 

На собрании присутству
ют представители партийной 
организации: начальник ТЭЦ 
А. А. Скипор, секретарь пар
тийной организации ТЭЦ 
Л. В. Голдовский, председа
тель цехового комитета 
профсоюза Г. А. Терехин. 
Они также с рннманием-слу
шают речь заместителя сек
ретаря комсомольской орга

низации, делают пометки в 
блокнотах для дальнейшего 
выступления в прениях. 
Чувствуется, что партийная 
организация постоянно сле
дит за ходом комсомольских 
дел в организации, оказы
вает постоянное внимание 
и заботу, что так важно для 
коммунистического воспита
ния будущей смены. 

Докладчик, чтобы не быть 
голословным, называет неко
торые цифры, приводит при
меры. Говорит о таком ме
роприятии, как участие в 
спортивном празднике УГЭ. 
Ребята сделали интересные 
фотографии об этом меро
приятии, которые редколле
гия потом поместила в фо
тогазету. Эта газета при
влекла внимание не только 
молодежи, но и всех рабо
чих ТЭЦ. 

Немало дел сделано ком
сомольской организацией за 
минувший год. Было прове
дено двенадцать комсомоль
ских собраний, одиннадцать, 
раз собиралось комсомоль
ское бюро, чтобы решить 
наболевшие вопросы. Моло
дежь станции приняла уча
стие в одиннадцати спор
тивных мероприятиях, заняв 
вторые призовые места в 
спортивном празднике и со
ревнованиях по туристиче
ской технике. 

Благодаря хорошей рабо
те ответственного за культ
массовый сектор Т. Чатаре-
вой, а также немалой помо
щи цехового профсоюзного 
комитета были организова
ны культпоходы в кино, в 
театр, прочитаны лекции, 
проведены беседы,'соверша
лись выезды за город. 

Слушая А. Тимошина, от
мечаю критический подход 
выступающего к работе ком
сомольской организации. 
Указывая на положитель
ные стороны, докладчик от
мечает также недостатки, 
просчеты, которые были до
пущены комсомольским бю
ро, секретарем комсомоль-

ИТОГ ПОДВЕДЕН 
ской организации. До сих 
пор не построена спортивная 
площадка, хотя место' для 
нее давно приготовлено, не
достаточно добросовестно 
относятся комсомольцы к 
уплате членских взносов и 
дежурству в оперативном 
отряде. 

Подводя итог, замести
тель секретаря указал на 
необходимость устранения 
существующих недостатков 
с тем, чтобы достойно встре
тить 110-ю годовщину 
со дня рождения В. И. Ле
нина и 50-летие Магнито
горского металлургического 
комбината. 

По окончании доклада в 
прениях выступают комму
нисты: А. А. Скипор, Л. В. 
Гошовский и комсомольцы 
С. Ишмаев, А. Радыгин, В. 
Гулин. Работа комсомоль
ской организации за минув
ший год единогласно призна
ется удовлетворительной. 

Наступает торжественный 
момент. Заместитель секрета
ря комитета комсомола уп
равления главного энергети
ка Л . Макеева под аплодис
менты присутствующих вру
чает грамоты районного ко
митета комсомола и комите
та комсомола комбината за 
активную и добросовестную 
работу комсомольцам В. 
Афанасьеву, М. Мишкину, 
В. Гулину, В. Порсину. При
сутствующие поздравляют 
товарищей. А мне думается, 
что на следующий год при 
неустанном внимании и за
боте партийной организа
ции, при таком же критиче
ском отношении комсомоль
цев к своей работе и при 
активном участии их в об
щественной жизни комоо-
мольокая организация ТЭЦ 
выйдет в число лучших ор
ганизаций комбината. Та
кая задача встает сейчас 
перед новым комсомольским 
бюро и вновь избранным 
секретарем С. Ишмаевым. 

М. ШЕВЦОВА. 

Отчеты и выборы в профсоюзных организациях 


